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Som El Campello
uEste es su primer año al frente de la Cofradía, ¿Cómo 
lo afronta? Con ilusión y mucha responsabilidad. Afortuna-
damente, me rodea un equipo muy entusiasta, dispuesto a 
trabajar por la Cofradía y por la Semana Santa de El Cam-
pello. Me planteo este cargo como un trabajo en equipo, por 
supuesto altruista, para aportar lo que podamos al pueblo.
¿Quiénes te acompañan en esta nueva andadura? El 
equipo lo componen Pepa Rodríguez (como vicepresidenta), 
Chelo Sellés (la tesorera), Mariano Mateos (secretario), y los 
vocales Jaime Pérez, Teresa Baeza, Manola Ivorra, María 
José Morant, María Bastidas, Fini Fernández y Lola Sáez.
¿Que nuevas ideas tenéis para la Semana Santa de El 
Campello? Hay que tener en cuenta que la asamblea para 
elegir los cargos se celebró el pasado 8 de febrero. Es decir, 
hace escasamente un mes y medio. Lo que corresponde este 
año es mantener lo que ya consiguió la anterior presidenta, 
Carmen Baeza, que en paz descanse, que hizo un trabajo 
encomiable y consiguió el resurgir de una Cofradía que cada 
año crece en número de participantes.
¿Cual es el mayor desafío que afronta la Semana Santa de 
El Campello? Me gustaría mucho engrandecer nuestra Sema-
na Santa hasta el Domingo de Resurrección, con un encuen-
tro de la Virgen y el Cristo Resucitado. De hecho, ya estamos 
pidiendo propuestas a imagineros de Murcia para encargar un 
nuevo paso, que ojalá podamos estrenar el año que viene.
 ¿Como es el trabajo previo a la semana grande? Pues 
intenso, de muchos preparativos, de muchas llamadas y mu-

cha movilización para empezar el 13 de abril con la Procesión 
de la Palma, que organizamos junto con el Ayuntamiento y 
la Iglesia. La siguiente gran cita será el 17 de abril, con la 
Procesión del Silencio, y, por supuesto, el día 18 saldremos 
con la Procesión que es la razón de ser de esta Cofradía: el 
Santo Entierro.
La Cofradía va en aumento, ¿como se está trabajando 
para que siga creciendo? Pues justo el día en que fui elegi-
da presidenta, conseguimos sobrepasar la barrera de los 110 
cofrades. Ya somos 112 exactamente, y nuestro objetivo es 
seguir en esa línea incorporando sobre todo a gente joven. Si 
la juventud no se implica, poco futuro tienen todas las organi-
zaciones como la nuestra. Para ello debemos generar ilusión 
y ser capaces de atraer a colectivos tan importantes como la 
familia salesiana, por ejemplo, y otros a cuyas puertas vamos 
a llamar.
Además de en Semana Santa, ¿en qué otras actividades 
se os puede ver? Participamos en todo lo que se refiere a 
conservación y relanzamiento de las tradiciones campelle-
ras, como las fiestas de la Virgen del carmen y Santa Teresa, 
ofrendas florales y la romería de María Auxiliadora. No nos 
olvidamos de nuestra querida Santa Faz, y cada año organi-
zamos nuestra particular peregrinación al caserío de Alicante 
en sentido inverso: es decir, con salida desde la Iglesia de 
El Campello y destino en el Monasterio, donde nos dedican 
siempre una Misa especial. Nuestra peregrinación para ver la 
Santa Faz es muy particular, porque no la hacemos el mismo 
día que Alicante, sino unos días después.

Local
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Som El Campello
uLa finca de Villa Marco, uno de 
los elementos más bellos del pa-
trimonio cultural del municipio de 
El Campello, será pronto objeto de 
obras de restauración integral, que 
se ejecutará por fases. La primera 
de ellas, consistente en la actuación 
urgente para consolidar el vallado 
perimetral y eliminar el peligro de 
colapso de la puerta de acceso, así 
como la rehabilitación de la vivienda 
de los guardeses situada próxima 
al acceso, sale ya a licitación, por 
un importe global de 323.678,25 
euros, IVA incluido, según la pro-
puesta del concejal de Infraestruc-
tura Pública, Cristian Palomares, 
aprobada hoy por la Junta de Go-
bierno Local. A partir de que se pu-
blique la licitación en la plataforma 
de contratación de obra pública, las 
empresas interesadas dispondrán 
de 20 días naturales para presentar 
sus ofertas, y una vez adjudicado el 
contrato se establece un plazo de 
seis meses para ejecutar las obras.
Actualmente existe un imponente 
ejemplar de buganvilla (especie ori-
ginaria de los bosques tropicales de 
América del sur) cuyo gran tamaño 
ha contribuido al deterioro de am-
bos elementos citados, pues raíces 
y ramas se han desarrollado espec-

tacularmente durante décadas has-
ta colonizar todo el espacio. Se trata 
de una actuación de sustitución, y 
no se alterarán las superficies cons-
truidas existentes. El gigantesco ar-
busto será eliminado.
Villa Marco fue construida a media-
dos del siglo XIX, y fue restaurada 
posteriormente. En el interior de la 
finca se encuentra el palacio de es-
tilo modernista, rodeado de jardines 
y distintos inmuebles de menor ta-
maño como son la ermita, la casa 
de los guardeses y el invernadero. 
En los jardines se localizan distintas 
esculturas del artista alicantino Vi-
cente Bañuls.
El proyecto aprobado hoy contem-
pla una actuación urgente en el 
vallado y la vivienda del guarda, lite-
ralmente “devorados” por la bugan-
villa. Antes de licitar las obras, han 
sido varias las visitas que han rea-
lizado al recinto el concejal Cristian 
Palomares y los técnicos municipa-
les, que realizaron una exhaustiva 
inspección de la casa y el vallado 
perimetral, tomando imágenes que 
dan cuenta del grado de deterioro, 
tanto interior como exterior de la vi-
vienda. En el interior se construirán 
dos aseos adaptados, así como 
taquillas para la venta de tickets de 
futuros espectáculos en la finca.

Sale a licitación la primera fase para la
rehabilitación de Villa Marco por 323.000 €

Las obras de renovación de la red de saneamiento superan 
ya el 50% de ejecución y llegan al casco urbano

Som El Campello
uCasi un año después de su inicio en mayo de 2024, las 
obras de construcción y renovación de la red saneamiento 
de El Campello han llegado a las calles del casco urbano, 
lo que se traduce en más de un 50% de ejecución en lo 
que respecta a instalación de nuevas tuberías y estacio-
nes de bombeo, según explicó ayer al alcalde, Juanjo Be-
renguer, y al concejal de Infraestructura Pública, Cristian 
Palomares, el jefe de obra de la empresa adjudicataria de 
la ejecución del proyecto, la UTE Tecovsa-SAV.
La intervención afecta al municipio desde la zona norte 
hasta la desembocadura del río, e incluye conducciones 
hasta la Estación Depuradora (EDAR) de Alicante Norte., 
con una inversión inicial de 7’6 millones de euros (de los 
que el grueso lo aporta la Generalitat, y un 10% el Ayun-
tamiento), aunque finalmente esa cifra crecerá para hace 
frente a imprevistos que surgen conforme avanzan las 
máquinas, que exigen obras complementarias, también 
asumidas por la administración autonómica a través de la 
Entidad Pública de Saneamiento de Aguas Residuales de 

la Comunidad Valenciana (EPSAR).
Ayer, alcalde y concejal se desplazaron a la calle San 
Francisco, donde brigadas de obreros y maquinaria pe-
sada avanzan con rapidez para cumplir una premisa que 
pidió el Ayuntamiento: que las obras que afectan al casco 
urbano estuvieran acabadas antes de Semana Santa.
La empresa asegura que, si no surgen imprevistos, ese 
compromiso se cumplirá, dado que las obras van “al ritmo 
adecuado”, hasta el punto de que la instalación de tube-
rías ya alcanza el 80% de lo contemplado en el proyecto. 
Lo más dificultoso es la construcción de estaciones de 
bombeo y las obras complementarias
El proyecto consiste en la canalización y elevación de las 
aguas residuales del municipio hasta la depuradora me-
diante estaciones de bombeo de la zona norte del término 
municipal, actuación largamente esperada que significará 
la solución definitiva a los episodios de vertidos de aguas 
sucias que se registran ocasionalmente en la zona, sobre 
todo en temporada turística alta, dado que las instalacio-
nes eran insuficientes para cumplir con el servicio.
Los trabajos incluyen la construcción de impulsiones me-
diante colector y de ocho estaciones de bombeo, además 
de la reforma de otras tres estaciones. Las brigadas tra-
bajan ahora paralelamente en la zona norte y el casco 
urbano, y pronto llegarán al río para ejecutar las obras de 
elevación a la depuradora.
Se trata de obras costosas y de larga duración, “muy im-
portantes para poner fin a un problema que sufrimos des-
de hace tiempo y nos preocupa a todos”, señaló Juanjo 
Berenguer, satisfecho del avance de los trabajos.
Los trabajadores, una vez más, agradecen la compren-
sión y colaboración que reciben por parte de los vecinos 
afectados, sabedores de que se trata de obras necesarias 
(que se alargarán hasta finales de este año), para mejorar 
el sistema de saneamiento.

Los trabajos, si no hay imprevistos, terminarán 
para Semana Santa

Entrevista a Josefina Sánchez, presidenta de la Cofradía del Santo Entierro de El Campello

“Nuestro objetivo es seguir incorporando gente a la cofradía sobre todo a los jóvenes”

Josefina Sánchez, presidenta de la Cofradía del Sant 
Entierro de El Campello

Una exposición repasa 40 años de embajadas festeras en El Campello
Som El Campello
u La Casa de Cultura de El Campello acoge una expo-
sición fotográfica que conmemora los 40 años de emba-
jadas moras y cristianas, desde su primera escenificación 
en 1985. La muestra recoge imágenes de todos los em-
bajadores, escenas emblemáticas, objetos, escudos y 
textos de los parlamentos, con gran afluencia de visitantes 
desde su inauguración. Organizada por el Ayuntamiento y 
el Comité de Embajadores, la exposición rinde homenaje 
a figuras clave como Vicent Berenguer y Luis Seguí, au-
tores del himno festero, así como a colaboradores como 
Jordi Martos y Daniel Climent. La embajada, acto central 
de las fiestas de Moros y Cristianos, recrea en valenciano 
la conquista y reconquista del pueblo mediante intensos 
parlamentos, música, pólvora y dramatización. Cada año, 
nuevos protagonistas encarnan este espectáculo que 
se celebra en la playa y ante el castillo festero. El alcal-
de Juanjo Berenguer, quien fue embajador en los inicios, 

destacó el valor de esta tradición y el crecimiento de unas 
fiestas que hoy son las más participativas del municipio. 
La exposición permanecerá abierta hasta el 8 de junio.

Simbolos de las embajadas de El Campello

Domingo de Ramos con una altísima participación en El Campello
Som El Campello
u El Campello ha vivido este Domingo de 
Ramos una jornada marcada por la devoción, 
la tradición y una participación ciudadana es-
pecialmente numerosa. Desde primeras ho-
ras de la mañana, vecinos y visitantes se han 
congregado en las inmediaciones del Ayun-
tamiento para asistir a uno de los actos más 
representativos del inicio de la Semana Santa: 
la bendición de las palmas.
El acto ha sido oficiado por el párroco Pedro 
Juárez, quien ha dirigido unas emotivas pala-
bras a los asistentes antes de proceder a la 
tradicional bendición de palmas y ramos de 
olivo, símbolo de la entrada triunfal de Jesús 
en Jerusalén. Tras la ceremonia, se ha inicia-
do una solemne procesión que ha recorrido 
varias calles del centro urbano hasta llegar a 
la Iglesia de Santa Teresa, donde continuaron 
los actos litúrgicos.
La participación ha sido notablemente alta, 
destacando la presencia de numerosas fa-
milias al completo. Especial protagonismo 

han tenido los niños y niñas que este año 
recibirán su Primera Comunión, muchos de 
ellos portando sus palmas decoradas con 
esmero, acompañados por sus padres, ca-
tequistas y abuelos, en un ambiente de fe y 
comunidad.
También ha sido significativa la asistencia de 
representantes institucionales. Autoridades lo-
cales, encabezadas por el alcalde Juanjo Be-
renguer, han estado presentes durante todo el 
recorrido, mostrando así su respaldo a las tra-
diciones culturales y religiosas del municipio.
El ambiente festivo ha estado acompañado en 
todo momento por los sones tradicionales de 
la Colla Larraix, cuyos integrantes han puesto 
la nota musical con instrumentos de viento y 
percusión, aportando identidad local y calor 
popular al cortejo procesional.
Con este acto multitudinario, El Campello da 
comienzo de manera oficial a su programa-
ción de Semana Santa, que se espera cuente 
también con una destacada participación en 
los próximos días.La Plaza de la Iglesia de El Campello se llenó en el Domingo de Ramos
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uEl próximo viernes 25 de abril 
a las 19:30 horas, la sala Ramón 
Llull de la Biblioteca Municipal de 
El Campello acogerá un emotivo 
acto en homenaje a Rafael Alta-
mira, una de las figuras más des-
tacadas de la historia alicantina y 
referente en el ámbito cultural y 
jurídico. El evento, impulsado por 
el PSOE de El Campello, estará 
centrado en el exilio del ilustre 
intelectual a México, un capítulo 
decisivo en su vida y en la memo-
ria colectiva de nuestro país.
El acto contará con la participa-
ción de tres voces de gran rele-
vancia en el ámbito académico 
y cultural. Paco Moreno Sáez, 
doctor en Historia y reconocido 
por su extensa labor investigado-
ra sobre la historia de Alicante y 

por su biografía sobre Altamira; 
Emilio La Parra López, catedráti-
co emérito de Historia Contempo-
ránea y galardonado biógrafo de 
figuras clave de la Historia de Es-
paña; y Remedios de los Ángeles 
Climent Clemades, escritora y 
poeta campellera, que aportará 
su mirada literaria y su profundo 
vínculo con la cultura local.
Desde el PSOE de El Campello 
se hace un llamamiento a toda 
la ciudadanía a asistir a esta cita 
cultural, que servirá no solo para 
rendir homenaje a Rafael Altami-
ra, sino también para reivindicar 
la importancia de preservar viva 
la memoria histórica y reconocer 
a quienes contribuyeron al pen-
samiento y la democracia desde 
el exilio.

El PSOE de El Campello organiza un homenaje a 
Rafael Altamira centrado en su exilio en México

El PSOE de El Campello impulsa mejoras en el Barrio Bonny y refuerza el compromiso municipal contra el racismo
u En el pasado pleno ordinario de marzo, el Grupo Mu-
nicipal Socialista de El Campello presentó dos mociones 
centradas en mejorar la calidad de vida de la ciudadanía 
y en avanzar hacia una sociedad más igualitaria e inclusi-
va. Ambas propuestas fueron aprobadas por una amplia 
mayoría de los grupos políticos del Ayuntamiento, salvo 
por el partido de ultraderecha, que se abstuvo y votó en 
contra, respectivamente.
La primera moción responde a una demanda histórica de 
los vecinos y vecinas del Barrio Bonny: la construcción de 
un parque infantil. Desde el PSOE se subrayó que esta 
infraestructura es necesaria para dotar al barrio de nue-
vos servicios que beneficien, en primer lugar, a los más 
pequeños, pero también al conjunto de la comunidad. 
“Hemos querido dar voz a un barrio olvidado por el Ayun-
tamiento, que requiere actuaciones inminentes”, señala-
ron desde el grupo socialista.

La segunda moción, presentada con motivo del Día In-
ternacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, 
reafirma el compromiso del PSOE con la igualdad, la 
diversidad y la inclusión. Entre las medidas propuestas, 
se incluye el refuerzo de las políticas municipales que 
promueven la convivencia, el impulso de campañas de 
sensibilización y la mejora de los mecanismos de denun-
cia y apoyo a las víctimas de discriminación. Además, 
se propuso la adhesión de El Campello al Marco Estra-
tégico de Ciudadanía e Inclusión contra el Racismo y la 
Xenofobia 2023-2027, alineando las políticas locales con 
los compromisos nacionales e internacionales. Desde el 
PSOE de El Campello han manifestado su voluntad de 
seguir trabajando “por una sociedad más justa, inclusiva 
y cohesionada”, y han agradecido el respaldo mayoritario 
del pleno municipal a estas iniciativas que miran al futuro 
y ponen a las personas en el centro de la acción política.Barrio Bonny de El Campello

El PSOE de El Campello repasa otros temas 
de la actualidad política de El Campello

uEl Grupo Municipal Socialista de El 
Campello ha vuelto a poner sobre la 
mesa varios asuntos clave que afec-
tan directamente al futuro del munici-
pio, denunciando la falta de iniciativa 
y transparencia del equipo de gobier-
no liderado por el Partido Popular.
Uno de los puntos más destacados 
es la inversión de 3,8 millones de eu-
ros realizada por el Gobierno de Es-
paña para regenerar Cala Baeza y 
eliminar su principal espigón. Desde 
el PSOE se ha subrayado que esta 
actuación demuestra el compromiso 
del Ejecutivo de Pedro Sánchez con 
El Campello, independientemente 
del color político del gobierno muni-
cipal. Ahora, los socialistas exigen al 
equipo de gobierno local que ejecute 

íntegramente el presupuesto recibi-
do y cumpla con las obras previstas. 
“Es el momento de actuar y no dejar 
escapar esta oportunidad histórica 
para mejorar una de nuestras calas 
más emblemáticas”, han señalado.
Por otro lado, el PSOE ha denun-
ciado la grave falta de transparencia 
del Ayuntamiento, convirtiendo a El 
Campello en el municipio de la co-
marca que menos colabora con el 
Síndic de Greuges. De las 29 que-
jas solicitadas, el Ayuntamiento solo 
ha colaborado en 13, lo que supone 
un escaso 44,83% de cooperación. 
“Estos datos son un ejemplo más de 
la manera de gestionar y de la mala 
imagen que damos en la comarca 
gracias al Señor Berenguer”

Además, tras meses de insistencia, 
el PSOE pudo realizar finalmente 
una visita a la finca Villa Marco, en-
contrando un escenario preocupan-
te: el edificio principal está en ruinas y 
con un elevado riesgo de colapso. El 
grupo socialista ha propuesto la ela-
boración urgente de un contrato para 
realizar obras de apuntalamiento y 
protección de la estructura, ya que el 
estado de deterioro actual puede ha-
cer que una futura rehabilitación sea 
inviable si no se actúa de inmediato.
Desde el PSOE de El Campello in-
sisten en la necesidad de una ges-
tión municipal seria, transparente y 
comprometida con el patrimonio, el 
entorno natural y las demandas ciu-
dadanas.

Yeray Hernández, portavoz del PSOE de El Campello en la visita a Villa Marco

Local
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Som El Campello
uLa concejala Laia García Giner, 
que accedió al cargo el pasado 
febrero tras la renuncia formali-
zada por motivos personales por 
Adriana Paredes Mínguez, es la 
nueva portavoz del grupo munici-
pal de Compromís en el Ayunta-
miento, según se ha comunicado 

en el pleno celebrado con carác-
ter ordinario.
El cargo de portavoz lo eligen los 
integrantes del propio grupo, que 
deben comunicar cualquier modi-
ficación al secretario general del 
Ayuntamiento. Como portavoz 
suplente de este partido se man-
tiene Cristina Boix Alavés.

Laia García Giner, nueva portavoz de Compromís 
en el Ayuntamiento de El Campello

Laia García, portavoz de Compromís

Per El Campello presente en el Encuentro
Municipalista para fortalecer el municipalismo 
independiente en la Comunidad Valenciana

Som El Campello
u El pasado 22 de marzo, la ciudad de Sueca ha sido 
el epicentro del municipalismo independiente con la ce-
lebración del Encuentro Municipalista de la Comunidad 
Valenciana. Organizado por la Unión Municipalista, el 
evento ha reunido a representantes de formaciones lo-
cales con el objetivo de fortalecer la autonomía local y 
definir estrategias con la vista puesta en las elecciones 
municipales del 2027.
Ciento veinte cargos electos han participado en este 
multitudinario encuentro. Julián Sáez, alcalde de Sueca 
y anfitrión del evento, Natalia Enguix, vicepresidenta de 
la Diputación de Valencia, David García (presidente de 

Unión Municipalista), Jorge Rodríguez (alcalde de On-
teniente), Toño Carratalá (alcalde de Alberic) y Ana Ca-
latayud (concejal en Carcaixent) han sido los ponentes 
en esta ocasión. Se han abordado temas clave como 
los retos en la Federación Valenciana de Municipios 
y Provincias (FVMP), los servicios de apoyo a cargos 
públicos y las estrategias para las elecciones locales y 
autonómicas de 2027. Uno de los puntos más relevan-
tes ha sido la presentación de una Iniciativa Legislativa 
Popular (ILP) que propone reducir la barrera electoral 
del 5% al 3% en las elecciones autonómicas, con el ob-
jetivo de mejorar la representación de los partidos inde-
pendientes.

Miembros de Per El Campello se trasladaros a Sueca



uComo todos los vecinos saben, 
comienza la Semana Santa. La in-
mensa mayoría de los campelleros 
y seguro que también más de un tu-
rista -que, atraído por nuestro clima y 
nuestras playas, nos visita-, participa-
rán de algún modo en alguno de los 
momentos más importantes de estas 
fiestas: el Triduo Pascual y las proce-
siones de Jueves u Viernes Santo, 
y posiblemente una procesión del 
encuentro para el Domingo de Resu-
rrección (al menos, esa la idea que 
nos transmitió la nueva presidenta de 
la Cofradía del Santo Entierro).

El Grupo Municipal Vox El Campe-
llo apoya firmemente las tradiciones 
culturales y religiosas del municipio, 
y ello porque somos férreos defenso-
res de nuestras señas de identidad, 
las que hacen de nuestro pueblo 
algo especial y singular (pueblo ma-
rinero, con el corazón en la mar y la 
mente en el Cielo, para que la Virgen 
del Carmen y Jesús Resucitado pro-
teja a los nuestros, a nuestros seres 
más queridos).
Con estas líneas, aprovechamos 
para desear a todos nuestros veci-
nos una Semana Santa vivida con 

fervor o, al menos, respeto, como 
tradición viva que es, y que sirvan 
estos días también para el descanso 
y para pasar buenos ratos con la fa-
milia y los amigos.
Cambiando de tema, queríamos co-
municar aquí una iniciativa de este 
grupo municipal para con las perso-
nas mayores de El Campello, a sa-
ber, una moción para que la Asocia-
ción de mayores, AMEC, logre tener 
un local propio, bien por cesión mu-
nicipal o bien por alquiler de un local 
con la ayuda del Consistorio. Es de 
general conocimiento en que la Aso-
ciación de Mayores –AMEC-, está 
desarrollando una encomiable labor 
en aras de proporcionar bienestar 
y una mejor calidad de vida para 
las personas mayores de nuestro 
municipio: actividades recreativas, 
culturales, musicales, de apoyo a 
los ancianos que viven enfermos y 
solos, etc. 
Esta labor tiene un valor social incal-
culable, y va en la misma línea que 
defiende el Grupo Municipal Vox El 
Campello: vocación de servicio, de 
marcado carácter social y en defen-
sa de la vida. Dotar de una mayor 
calidad de vida a las personas ma-
yores  y hacer que su última etapa 
de la vida la puedan vivir con alegría, 

con creatividad, con dignidad, acom-
pañadas y queridas hasta el día que 
les toque abandonar este mundo, es 
una clara manifestación de respeto y 
defensa de la vida. 
Para poder llevar a cabo sus fines y 
objetivos, AMEC se encuentra con la 
imperiosa necesidad de disponer de 
un espacio o local propio para poder 
dejar montado su equipo de música 
para la realización de sus actividades 
de musicoterapia, tener montados 
los elementos necesarios para reali-
zar sus talleres de costura, de deco-
ración floral, de Belén (el Belén que 
montan los asociados de AMEC es 
simplemente espectacular, no sólo 
por la decoración, sino por el amor 
que se nota que ponen al montarlo). 
Estamos hablando de más de 1.100 
miembros y cerca de 2.000 personas 
mayores que se están beneficiando 
de la labor desarrollada por AMEC y, 
no pueden seguir en el actual y pro-
visional emplazamiento, pues cada 
vez se realizan más actividades y 
son más las personas que partici-
pan. Tal movimiento asociativo hay 
que mimarlo, cuidarlo desde las insti-
tuciones públicas, empezando por el 
Ayuntamiento de El Campello, pues 
ponerle freno a su desarrollo tendría 
fatales consecuencias para este co-

lectivo que necesita de especial ayu-
da y protección (son nuestros mayo-
res, nuestros padres o abuelos). 
Obviamente, el objetivo final de este 
grupo municipal, compartido con el 
equipo de gobierno, es la construc-
ción en unos años de un Casal de 
Mayores y también uno de Jóvenes, 
pero esto, desgraciadamente, tendrá 
todavía que esperar.
No nos cansaremos de hacer una 
oposición constructiva, para eso nos 
eligieron los vecinos: para lograr un 
pueblo que avanza, que tenga unos 
servicios e infraestructuras acorde a 
un pueblo de más de 31.000 habi-
tantes con uno de los PIB más ele-
vados de la Provincia de Alicante. El 
resto de grupos, que sigan poniendo 
cascabeles a los gatos o sigan pro-
poniendo iniciativas que no buscar 
lograr los ambiciosos objetivos que, 
al menos este grupo municipal, inten-
ta conseguir. Hay prioridades, y éstas 
han de estar por encima de las medi-
das de tipo ideológico, que no llevan 
sino a la crispación, al rechazo social 
y a la división. PODEMOS y debe-
mos SUMAR, remar todos al uníso-
no, pues la unión hace la fuerza, algo 
que se ha tornado muy necesario 
ante el desolador panorama actual a 
nivel nacional e internacional. 
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Som El Campello
uCon los votos favorables de los 
concejales de PP y Vox, las abs-
tenciones de PSPV-PSOE, Com-
promís y Per El Campello, y el 
posicionamiento en contra de EU-
Unides Podem, el Ayuntamiento de 
El Campello ha aprobado en el pleno 
correspondiente al mes de marzo, 
sacar a concurso público la explota-
ción y mantenimiento de las instala-
ciones del complejo deportivo sito en 
la calle Doctor Francés Xavier Balmis 
i Berenguer, en pleno centro del mu-
nicipio, así como la adecuación de un 
parking anejo en superficie. A partir 
de la publicación en el perfil del Ayun-

tamiento de la Plataforma de Con-
tratación del Estado, las empresas 
interesadas en gestionar el complejo 
deportivo dispondrán de 31 días na-
turales para presentar sus ofertas, y 
una vez estudiadas las propuestas 
por los técnicos municipales, la Mesa 
de Contratación Municipal adjudicará 
el contrato.
El acuerdo alcanzado hoy a propues-
ta del concejal de Infraestructura 
Pública Cristian Palomares, incluye 
la aprobación de la memoria justifi-
cativa del contrato, el pliego de cláu-
sulas administrativas particulares y 
el pliego de prescripciones técnicas. 
La presentación de proposiciones se 

realizará exclusivamente de forma 
electrónica a través de la Plataforma 
de Contratación del Sector Público 
(https://contrataciondelestado.es), 
y se designa como encargados del 
seguimiento y ejecución del contrato 
a los departamentos municipales de 
Deportes, Servicios y Mantenimiento 
y Promoción Económica (en lo que 
se refiere a la parte de la gestión de 
servicios del complejo deportivo), y al 
departamento de Infraestructura Pú-
blica respecto de la obra que hay que 
ejecutar conforme al anteproyecto de 
obra aprobado con anterioridad.

La complejidad de un proyecto
La mayoría de los concejales que in-
tegran el Pleno del Ayuntamiento ha 
dado luz verde a la propuesta (nue-
ve años después de que acabara la 
construcción del complejo deportivo, 
en 2016, con fondos aportados a 
través de llamado “Plan Confianza” 
de la Generalitat Valenciana que pre-
sidía Paco Camps), tras superar un 
sinfín de barreras administrativas y 
jurídicas que se han tenido que sol-
ventar después de que un juzgado 
declarara nula la adjudicación apro-
bada por el pleno municipal en el año 
2017.
Un ingente trabajo técnico de los 
servicios municipales y profesiona-
les externos ha hecho posible, al fin, 

ultimar toda la tramitación técnica y 
administrativa para sacar hoy a con-
curso público la gestión del complejo 
deportivo, al que se ha añadido la 
obligatoriedad del adjudicatario de 
construir un aparcamiento en super-
ficie en unos terrenos anexos a las 
instalaciones.
Cristian Palomares, concejal de In-
fraestructuras Públicas ha realizado 
un discurso donde ha recordado el 
pleno de 2018 y las posturas de los 
partidos políticos que en ese mo-
mento componían el pleno de El 
Campello, además ha recordado la 
figura de los cuatro alcalde que han 
participado en este proyecto.
Yeray Hernández del PSOE ha 
comentado que «después de que 
hayan sucedido diferentes cosas se 
ha ido modificando el contrato, es 
entendible que el criterio pueda cam-
biar» además, ha recordado al equi-
po de gobierno que «siempre que 
tratamos cualquier tema relacionado 
con la piscina, el PSOE se abstiene y 
no se opone a la apertura». También 
ha apuntado que es «un contrato 
donde no vemos reflejado que se ex-
plique beneficios para las personas 
vulnerables o con bajos ingresos…
tan solo aparece una bonificación de 
tarifas por un bono de 10 sesiones…
Pensando en los vecinos, nos abste-
nemos».

María Jesús Bernabéu de VOX ha 
apuntado que «este grupo municipal 
desea que la apertura de la piscina 
sea una realidad…nos duele que 
otros grupos municipales no lo apo-
yen».
Desde Compromís, Cristina Boix ha 
recordado que «nunca han votado 
en contra de cualquier asunto rela-
cionado con la piscina…de hecho 
fue el alcalde Benjamí Soler el que 
finalizó la piscina, también se llevó 
a licitación, además con un contrato 
privado».
Paco Toni Palomares, de Per El 
Campello ha apuntado que «este 
grupo era partidario de una gestión 
mixta…una vez más señalamos la 
carencia de dialogo con el equipo de 
gobierno».
Desde EU-UP, Pedro Mario Pardo 
ha comentado que «el discurso no 
tocaba hoy», además ha recordado 
una intervención en el pleno de 2018 
«hoy venimos a consumar la privati-
zación de una de las infraestructuras 
públicas de nuestro municipio, hoy 
viene con un proyecto de gestión 
pactado con el grupo político de su 
derecha, hoy el PP está contento». 
También ha apuntado que «en Calpe 
hay una empresa que gestiona una 
piscina y no ha cumplido con sus 
obligaciones y ahora se está plan-
teando otra alternativa».

El Campello saca a concurso la gestión del complejo deportivo 
con piscina cubierta por un periodo de 14 años

Piscina de El Campello

Violeta Jacobo. Audioprotesista 
Los factores de riesgo mas comunes de perdida auditiva, es estar expuesto 
al ruido. El uso prolongado de auriculares con un alto volumen, el ruido de las 
ciudades,música muy elevada en lugares de ocio como bares discotecas son 
algunos de los factoresque ponen en riesgo la salud auditiva en la población.
Esto esta provocando cada vez mas temprana la edad de la Hipoacusia.
Por eso debemos reducir la exposición de ruidos elevados,el volumen de los 
dispositivos electrónicos,…Tambien se recomienda realizar revisiones periodi-
cas de la audición. De esta forma se puede conocer el estado de nuestros oí-
dos, si presentan cera, están bien o presentan algún grado de perdida auditiva.
Por eso en Centro Audiologico Amplivox, realizamos revisiones auditivas 
GRATUITAS.
No dude en consultarnos y pedirnos cita. Le esperamos.

Prevenir el aumento de problemas auditivos

Inauguración de la Galeria Valbuena, el pasado 5 de abril

uEl sábado día 5 de abril, abrió 
sus puertas en Carrer la Mar 11 la 
muy esperada GALERIA VALBUE-
NA, donde van a realizarse todos 
los días exposiciones de pintura, 
cerámica, escultura, etc., tanto de 
artistas de fuera como del propio El 
Campello. 
Más de doscientas personas pasa-
ron esa tarde por la galería (vecinos 
del pueblo de toda la vida, vecinos 

centro europeos afincados aquí, 
muchas parejas de jóvenes con in-
quietudes, autoridades, etc.), donde 
disfrutaron de música en vivo, de 
vinos y de dos colecciones de arte: 
cuadros de Sebastián Palomo Li-
nares y de Oscar Valbuena, ambos 
conocidos en el mundo del arte con-
temporáneo.
Galería Valbuena es más que una 
simple galería de arte: se van a pre-

sentar libros, se van a realizar catas 
de vinos y cenas-maridaje, así como 
cenas-espectáculo muy variadas, 
reuniones de networking y todas 
otras iniciativas novedosas, que no 
podemos desvelar, por el momento. 
Un lugar de encuentro para los cam-
pelleros con inquietudes culturales 
y gastronómicas. Con la iniciativa 
WINE ART, los vecinos van a poder 
tomarse un aperitivo o una cena sa-
boreando productos sencillos pero 
originales y de alta calidad (tablas de 
quesos con mermelada maracuyá 
y manzana, por ejemplo), así como 
elegir entre una gran variedad de vi-
nos escogidos por nuestro sumiller, 
y que van a ir cambiando casi todas 
las semanas, con la filosofía clara de 
ofrecer vinos singulares y de calidad 
(los hay con más de 92 puntos Par-
ker, por ejemplo), que no se puedan 
adquirir aquí por su limitada produc-
ción y calidad.
Que mejor cosa que disfrutar de las 
obras de arte o de la coqueta terraza 
interior mientras se saborea un buen 
vino y se pica algo.
www.galeriavalbuena.com (informa-
ción y reservas de mesa y/o activi-
dades).

Imagen de la inauguración de la galería

Feliz Semana Santa y un local propio para la Asociación de Mayores (AMEC)

Los ediles de Vox de El Campello junto al pregonero de la Semana Santa
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Som El Campello
uEl Consorci Mare, la entidad que trata los residuos de 52 
municipios de la Marina Alta, la Baixa y el Campello, ha pre-
sentado los datos de tratamiento de residuos del primer trimes-
tre del año. En estos tres meses, el Consorci Mare ha logrado 
recuperar más del 32% de las entradas totales, a pesar del 
aumento generalizado de los residuos.
“Los datos del primer trimestre demuestran que nuestra ges-
tión de residuos sigue siendo eficaz, eficiente y sostenible. 
Pese al aumento de residuos mezclados del contenedor gris, 
hemos podido valorizar y recuperar el 32,77% de las entradas 
totales al Complejo Ambiental de El Campello,” ha señalado 
el presidente del Consorci Mare, José Ramón González de 
Zárate. “También es importante señalar que en este primer tri-
mestre han aumentado los residuos respecto al trimestre ante-
rior, lo que indica un buen trimestre para el turismo de nuestros 
municipios.”
Como ya ocurrió en 2024, la entidad sigue cumpliendo los 
objetivos de reducción de rechazo de residuos. La legislación 
marca un tope máximo del 44%, y el Consorci lo cumple holga-
damente destinando solo el 39,66% a vertedero.

Una red de ecomóviles consolidada: aumentos del 20% 
en voluminosos y del 9% en colchones
Las entradas que más han aumentado respecto al mismo pe-
riodo del año anterior son los enseres voluminosos y los col-
chones. Dos residuos clave, cuya recogida separada es posi-

ble gracias al innovador módulo de voluminosos de la red de 
ecoparques móviles del Consorci Mare, único en la provincia 
de Alicante. En concreto, han aumentado un 20,65% las tone-
ladas de enseres voluminosos y un 8,96% las de colchones, lo 
que demuestra la consolidación de la red de ecomóviles, que 
ha pasado de 1 a 7 vehículos en el pasado año.
“Nuestra red de ecoparques ya está consolidada, gracias a 
todas las mejoras del pasado año, como demuestra el gran 
aumento de enseres voluminosos y colchones en este primer 
trimestre del año,” ha apuntado González de Zárate. “Sin em-
bargo, lo más importante para seguir reduciendo los residuos 
es separar en casa: debemos depositar cada residuo en su 
contenedor y seguir usando la red de ecoparques. Desde el 
Consorci Mare, seguimos trabajando para facilitar el reciclaje, 
mejorando horarios y premiando las buenas prácticas con bo-
nificaciones.”

Desde la inversión en mejoras tecnológicas de la Planta, 
el Consorci se ha convertido en un referente en la gestión 
de residuos
El tratamiento de los residuos voluminosos es uno de los as-
pectos en los que trabaja activamente el Consorci Mare en su 
fomento de la economía circular. En el último año, la entidad 
ha apostado por la mejora de sus instalaciones de gestión, 
anunciando los primeros ecoparques fijos consorciados en 
Benidorm (Marina Baixa) y Pedreguer (Marina Alta) e informa-
tizando la red para que la ciudadanía pueda optar en 2026 a 

bonificaciones en su tasa de residuos.
Otro de los ítems clave en la mejora del tratamiento de esta 
fracción es la futura Planta de Voluminosos. El Consorci Mare 
ha logrado una subvención de cerca de 4 millones de euros de 
los fondos europeos del Plan de Recuperación, Transforma-
ción y Resiliencia para esta nueva instalación que contará con 
maquinaria puntera que permitirá valorizar y dar una segunda 
vida a los residuos inertes más difíciles de valorizar, como elec-
trodomésticos, colchones o muebles.

El Complejo Ambiental de El Campello del Consorci Mare recupera más del 30% de los residuos tratados

Complejo Ambiental de El Campello

Som El Campello
uLos presupuestos de la Genera-
litat Valenciana ya han sido apro-
bados y durante estos días, los 

diversos consellers están dando 
más explicaciones sobre sus com-
petencias.
Los presupuestos de la Generalitat 

Valenciana para 2025 incluyen ac-
tuaciones destacadas en El Cam-
pello, especialmente en el ámbito 
portuario. Entre las inversiones pre-
vistas, se encuentra la renovación y 
adecuación de las instalaciones de 
la lonja del puerto, una medida que 
busca mejorar la infraestructura y 
operatividad de la zona.
Además, el conseller de Medio Am-
biente, Infraestructuras y Territorio, 
Vicente Martínez Mus, ha anun-
ciado que los puertos autonómicos 
recibirán una inversión indirecta de 
195 millones de euros a lo largo de 
la legislatura. El Campello es uno de 
los municipios que se beneficiará de 
esta partida, junto con otros encla-
ves portuarios como Torrevieja, Dé-
nia, Xàbia, Altea y Calpe.
Estas inversiones forman parte de 
un plan estratégico para potenciar 
la actividad portuaria y mejorar las 
instalaciones en la costa valenciana.

Som El Campello
u El Gobierno de España, en 
concreto la Dirección General de 
la Costa y el Mar, perteneciente al 
Ministerio para la Transición Eco-
lógica y el Reto Demográfico) ha 
sacado a licitación, por más de 
3,8 millones de euros la reorga-
nización y regeneración de Cala 
Baeza de El Campello. Sigue el 
proceso de licitación y todas las 
empresas que estén interesadas 
tendrán hasta el 6 de mayo para 
presentación de ofertas.
Los trabajos de regeneración 
comprenden eliminar el espigón 
norte de la cala y regenerar y 
acondicionar el espigón sur, tam-
bién que la superficie de la playa 
sea superior y que la misma tenga 
una senda peatonal.
Estos trabajos se dieron a cono-
cer cuando se aprobó el proyecto 
de manera definitiva, en enero de 
2024, al aprobarse el proyecto, se 
dio a conocer el plazo de ejecu-
ción sería de seis meses y todos 
los trabajos que se incluyen dentro 
del proyecto.
En el pliego también vienen des-
critos los problemas a mejorar, 
concretamente detalla que «la 
construcción en su día de los dos 
espigones convergentes (existen-
tes en la actualidad) con la pre-
tensión de abrigar esta cala de 
los embates del mar y favorecer la 

sedimentación de sólidos (arenas) 
entre los mismos, tenía la supues-
ta intención de conformar así una 
playa de mayor anchura en este 
tramo de costa». Además apunta 
que «las principales problemáti-
cas detectadas tienen su origen 
en la presencia del espigón norte y 
su disposición respecto al espigón 
sur, puesto que favorece la sedi-
mentación, así como a los apor-
tes de material tanto de origen 
marino como terrestre (a través 
del barranco que desemboca en 
la cala y otros vertidos de origen 
antrópico). La solución a dicha 
problemática pasa, por tanto, por 
eliminar los factores que propician 
la acumulación de fango, mante-
niendo no obstante una protección 
costera adecuada».
Para terminar se deja en evidencia 
que «gran parte de la problemáti-
ca actual en este tramo de costa 
se debe tanto a la colmatación de 
la dársena, que se encuentra ate-
rrada y en mal estado, como a la 
presencia de aguas residuales sin 
depurar, encontrándose el vertido 
en vías de ser resuelto en breve 
por parte del Ayuntamiento de 
Campello, por lo que se considera 
conveniente que este Ministerio 
actúe en el mismo, con el objeto 
de restituir el entorno resolviendo 
los problemas ambientales exis-
tentes en dicho tramo de costa».

3,8 millones del Gobierno para regenerar Cala Baeza

Cala Baeza
El conseller de Medio Ambiente e Infraestructuras Vicente Martínez 
en la explicación de los presupuestos de sus áreas

El Campello recibe inversiones en su puerto con 
los presupuestos de la Generalitat para 2025

Sale a licitación la redacción del proyecto para la construcción 
de nuevas infraestructuras deportivas en Muchavista
Som El Campello
u La redacción de un proyecto para la elaboración de 
toda la documentación técnica necesaria para dotar a 
Muchavista de un equipamiento deportivo municipal. 
Esa es la nueva licitación aprobada por la Junta de Go-
bierno Local de El Campello, con el objetivo de dotar a 
esa área del municipio de dotaciones públicas de las 
que carece.
Atendiendo al anteproyecto que se contrató en el año 
2021, el polideportivo incluirá cuatro pistas de pádel, 
dos pistas polideportivas, una de tenis, un rocódromo, 
una sala polivalente de 200 metros cuadrados, gradas 
y una cafetería.
Según informa el concejal de Infraestructura Pública 
Cristian Palomares, el plazo para que los interesados 
presenten sus ofertas de redacción del proyecto es de 
16 días naturales. Una vez adjudicado el trabajo por 
88.000 euros, la empresa ganadora dispondrá de cua-
tro meses para presentar su propuesta.
El Ayuntamiento estima que la construcción requerirá 
una inversión de 1.850.000 euros. Se trata de una do-
tación deportiva que reclaman los vecinos para una 
zona que suma ya más de 8.000 residentes, y que 
llega a triplicar esa población durante los meses de 
verano y puentes festivos. Cristian Palomares señala 
que este nuevo polideportivo descongestionará las 

instalaciones de los polideportivos Centro, Ermita y 
Vincle.
 Se trata de una propuesta que figura en el Plan de 
Inversiones de los presupuestos municipales. El área 
deportiva se levantará en una parcela de propiedad 
municipal de 8.032 metros cuadrados sita en el cruce 
que marcan la Avenida de Fabraquer, el Carrer de la 
Figuera y el Carrer del Gingoler. Hace años ese espa-
cio ya tenía un uso deportivo, y en la actualidad sirve 
de parcela de acopio de materiales.
El anteproyecto ya consideraba la optimización de es-
pacios teniendo en cuenta cumplir con la normativa 
NIDE sobre instalaciones deportivas y de esparcimien-
to, elaborada por el Consejo Superior de Deportes.
Las pistas polideportivas dispondrán de rocódromos 
(adulto e infantil) y área de calistenia, además de pistas 
para práctica de baloncesto y balonmano. En el con-
junto se integrará mobiliario para descanso y ocio, jue-
gos infantiles, paseo peatonal y estructuras de sombra, 
zonas ajardinadas y de paseo, área de restauración, 
sala polivalente, aseos, vestuarios, almacén y control 
de accesos.
Las instalaciones, en lo que a urbanización del espacio 
se refiere, dispondrán de agua potable, sistema de rie-
go, canalizaciones de recogida de pluviales y fecales, y 
alumbrado con sistema eléctrico de baja tensión.
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“El Campello Fitness” celebra su décima edición con 
récord de participación y un ambiente espectacular

Som El Campello
u El Campello volvió a convertirse en capital 
del deporte este fin de semana con la celebra-
ción de la décima edición de “El Campello Fit-
ness”, el mayor evento deportivo que organiza 
el municipio a lo largo del año. Más de un millar 
de participantes llegados de distintos puntos de 
España disfrutaron de dos intensas jornadas 
repletas de actividades, música y diversión, en 
un ambiente inmejorable gracias al buen tiem-
po y a la impecable organización.
Durante el sábado y el domingo, los asistentes 
pudieron elegir entre 60 actividades deportivas 
de diferentes disciplinas, todas acompañadas 
de ambientación musical y guiadas por más 
de 80 monitores especializados. Las sesiones 
se distribuyeron en cuatro escenarios estraté-
gicos: la explanada de la lonja (para precoreo-
grafías, baile y ciclo), la plaza Juan Pablo II (free 
style), el puerto (entrenamiento de fuerza) y la 
Torre de la Illeta, donde se celebraron activida-
des centradas en el cuerpo y la mente.
La clausura, celebrada en la tarde-noche del 

domingo, fue multitudinaria y espectacular, con 
una última sesión de ciclo completamente lle-
na —150 plazas ocupadas— y centenares de 
personas animando desde el exterior. El ritmo 
lo marcó el carismático DJ Javi Boss, que con-
virtió el cierre en una auténtica fiesta al aire li-
bre, en la que deporte y música se fundieron en 
una experiencia única. El concejal de Deportes, 
Marcos Martínez, destacó la ambiciosa pro-
puesta de esta décima edición, concebida para 
resaltar el poder transformador del deporte. 
Tanto él como el alcalde, Juanjo Berenguer, y 
los ediles Lourdes Llopis y Cristian Palomares, 
valoraron muy positivamente el desarrollo del 
evento, que movilizó a Policía Local, Protección 
Civil, servicios sanitarios y un servicio de guar-
dería para facilitar la participación de familias.
El paseo marítimo lleno de espectadores, los lo-
cales colapsados y los aplausos constantes son 
una muestra del enorme éxito de un evento que, 
una vez más, ha demostrado que El Campello 
Fitness es mucho más que deporte: es comu-
nidad, alegría y vida saludable en estado puro.El Campello Fitness reunió a más de un millar de personas durante todo el fin de semana
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Llorca Abogados

“La Ley a veces estará de tu parte. Nosotros, Siempre”

Hacer todo con buena intención no garantiza estar res-
paldado por la ley. Es más, ni siquiera tenerla de tu parte 
garantiza que los conflictos se solucionen rápido y con 
éxito. Pero estar bien aconsejado y tener a tu lado pro-
fesionales legales da mucha tranquilidad, sobre todo, 

cuando sabes que van a pelear por ti. Sea como sea y 
pase lo que pase.
Llorca Abogados ofrece servicios jurídicos a particulares 
y empresas desde hace más de 29 años. Su equipo de 
profesionales está en constante formación y especializa-

do en diferentes áreas legales, siendo un despacho ju-
rídico de referencia para los que buscan tranquilidad y 
seguridad en el ámbito legal.
¿Y tú? 
¿Conoces a un buen abogado?

MGA Mas García Asesores, expertos en asesoría 
integral para pymes y autónomos
uCon más de 20 años de expe-
riencia asesorando pymes y au-
tónomos, resuelven tus dudas 
frente a organismos públicos, 
tales como Hacienda, Seguri-
dad Social, Sepe, registros…
Te asesoran y ayudan con tus 
Ertes / Eres, ayudas oficiales, 
subvenciones…
Son especialistas en transmi-
siones y sucesiones (donacio-
nes-herencias) y tu tramitación. 
Asesoramiento en creación de 
nuevas empresas, trámites, se-
guros…

Abogado José Antonio Giner Ortega
uDescubre la seguridad legal que 
mereces con el equipo de Asesorías 
Jurídicas J. Antonio Giner. Respalda-
dos por la experiencia y liderazgo del 
reconocido abogado José Antonio 
Giner Ortega, te brindamos orien-
tación especializada en áreas cla-
ve del derecho: civil, penal, laboral, 
mercantil y administrativo. Nuestro 
compromiso con la protección de 
tus derechos y valores éticos nos 
distingue. Desde contratos hasta 
casos complejos, herencias y más, 
ofrecemos soluciones integrales a 
tus necesidades legales. ¡Confía en 
nosotros para encontrar la mejor es-
trategia para tu tranquilidad legal!

Local
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Pedro Mario Pardo
Portavoz de Esquerra unida – Uni-
des Podem El Campello
En estos días van a comenzar a 
llegar a los hogares los primeros 
recibos de la tasa de recogida de 
residuos sólidos urbanos, más co-
nocida como “tasa de basuras”. Si 
bien es cierto que la nueva Ley, eu-
ropea y estatal aprobada, obliga a 
los ayuntamientos a cargar el coste 
real del servicio, bajo la premisa de 
“quien contamina paga”. La Ley tam-
bién contempla que quien recicla, y 
por tanto no contamina tanto, se le 
bonifica o pague menos. Y precisa-
mente, esa ahí donde radica la idea 
central de la misma para fomentar, a 
través de incentivos económicos, las 
conductas más responsables ante la 
generación de residuos. A pesar de 
ello, nuestro “querido” alcalde Juan 
José Berenguer (PP) no ha estimado 
oportuno aplicarlo en El Campello, 
rechazando todas las alegaciones 

que hicimos, en tiempo y forma, des-
de Esquerra Unida – Unides Podem 
en este sentido. Las propuestas de 
bonificaciones fueron cuatro, las dos 
primeras recogidas en la Ordenanza 
de la ciudad de Alicante (gobernada 
por el mismo signo político), y que, 
en El Campello, ni PP ni Vox, vieron 
bueno considerar aquí:
– Reducción del 20% de la cuota a 
quienes utilicen el contenedor de re-
siduos orgánicos, contenedor marrón.
– Reducción del 0,5% por cada uso 
del punto limpio, con un máximo de 
reducción del 3% anual.
– Se aplicará una bonificación del 
50% sobre la cuota a aquellos suje-
tos pasivos, pensionistas y demás 
personas cuyos ingresos medios 
de la unidad familiar no superen el 
importe del Salario Mínimo Interpro-
fesional.
– Se aplicará la exención de la cuo-
ta para las personas en riesgos de 
exclusión social que estén siendo 

atendidos por los Servicios Sociales 
municipales.
Como ya digo, no son propuestas 
extremistas o irreales, son unas pro-
puestas de mínimos, que gobiernos 
del PP de otras ciudades conside-
raron a bien aplicar. ¿Y porqué aquí 
no? Se debe preguntar mucha gen-
te. Pues esa misma pregunta tam-
bién nos la formulamos nosotros, y 
la respuesta es más evidente de lo 
que parece. Porque son incapaces 
de gestionar nada bien.
Cuando le carguen el recibo piense 
que la mitad del mismo no irá para 
la mejora del servicio de recogida de 
basura, sino a engrosar el superávit 
de más de 40 millones con el que 
cuenta el ayuntamiento en el banco. 
Ya que el importe de la nueva tasa 
no se ha calculado sobre el actual 
servicio de algo más de 3 millones 
de euros, sino de las previsiones del 
gobierno de un futuro contrato de 6 
millones, que empezando el mes de 

abril, todavía está por adjudicar.
Y como todos los años, llegará la 
época estival, y con ella se triplicará 
la población de nuestro municipio. 
Los conozco lo suficiente como para 
saber que cuando no quepa más ba-
sura por falta de contenedores o no 
se recoja con la suficiente asiduidad 
por el escaso personal y maquinaria 
contratada, nadie del gobierno local 

saldrá a asumir responsabilidades 
de no haber sido capaces de contar 
con un servicio adaptado a las nece-
sidades de la población. Por el con-
trario, tendrán la desfachatez de vol-
vernos a llamar incívicos a través de 
sus redes sociales. Pero a diferencia 
de otros años, esta vez pagado a 
precio de oro.
¡Vaya gestión, señor Berenguer!

El Campello solicita información sobre la gestión de olores y residuos 
a la Dirección General de Calidad y Educación Ambiental

Som El Campello
u El Ayuntamiento de El Campello, 
a través de la Comisión de Segui-
miento del vertedero «Les Canya-
des», dirigida por el portavoz de 
EUPV-UP, Pedro Mario Pardo, ha 
presentado una solicitud a la Direc-
ción General de Calidad y Educa-
ción Ambiental para obtener infor-
mación relevante sobre la gestión 
de olores y residuos en la planta de 
«Les Canyades» tras la concesión 
de la ampliación definitiva del ver-
tedero.
Se solicita la remisión del Plan de 
Gestión de Olores aprobado por 
la Dirección General, así como la 
memoria de seguimiento de mo-
lestias por olores correspondiente 
al periodo de junio a diciembre de 
2024. Esto se enmarca en el con-
texto de la ampliación definitiva del 
vertedero «Les Canyades» conce-
dida el 21 de junio de 2024, que 
establecía obligaciones en materia 
de olores.
El Ayuntamiento solicita informa-

ción sobre si la Planta de Trans-
ferencia y Recuperación de Resi-
duos Sólidos Urbanos (PTRSU) de 
«Les Canyades» está recibiendo 
residuos procedentes de la DANA.
Se pide información sobre el es-
tado de tramitación de la solicitud 
de ampliación en superficie del 
vertedero, así como copias de la 
solicitud y documentación adicional 
relacionada.
La solicitud refleja el interés del 
Ayuntamiento de El Campello en 
obtener información detallada y ac-
tualizada sobre la gestión ambien-
tal en la zona, especialmente en lo 
que respecta al control de olores, la 
gestión de residuos y la ampliación 
de infraestructuras.
El Punto 2 de la Autorización Am-
biental Integrada habla de los olo-
res.
Se habla de que el Plan de gestión 
de olores deberá tener un proto-
colo que contenga actuaciones y 
plazos, además otro protocolo para 
realizar la monitorización de olores. 

También debe tener un progra-
ma de prevención y reducción de 
olores concebido para detectar su 
fuente o fuentes, para caracterizar 
las contribuciones de las fuentes 
y para aplicar medidas de preven-
ción, reducción y validación de su 
eficacia. Deberá tener un protocolo 
de reducción de olores en las ope-
raciones ya identificadas que ge-
neran olores como es la descarga 
de camiones, mayor acumulación 
de residuos en los focos en situa-
ciones puntuales o operaciones de 
limpieza.
Además, se tiene que elaborar una 
memoria de seguimiento de las 
molestias por olores cada semes-
tre que incluirá información sobre 
el número de quejas recibidas y 
actuaciones correctoras aplicadas, 
además de un informe que recopile 
todos los registros que se indican 
en el plan de gestión de olores y 
un análisis de dicha información y 
actuaciones llevadas a cabo y pla-
nificadas.

El Campello: Un tasazo de 6 millones de euros para un servicio de algo más de 3

Contenedores en El Campello

Vertedero de El Campello
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Vilanova Lillo Asesores, más de 40 años 
ayudando a nuestros clientes 

uSomos un equipo multidisciplinar compuesto por 
economistas, licenciados en administración y direc-
ción de empresas, diplomados en relaciones labo-
rales y abogados. Formamos parte del grupo em-
presarial GRUPO VILANOVA CONSULTING por lo 
que nuestra amplia experiencia garantiza soluciones 
efectivas y personalizadas para cada cliente. 
Con más de 40 años de trayectoria, ofrecemos algo 
más que asesoramiento jurídico, fiscal y laboral: so-
mos un apoyo integral para empresas y negocios. 
No solo resolvemos obligaciones contables y fisca-
les, sino que ayudamos a nuestros clientes en la 
gestión empresarial, planificación estratégica y re-
cursos humanos, siempre con cercanía y confianza.

uDesde Alicante, Controlatushoras.com es la app que simplifica el registro de 
la jornada laboral y asegura el cumplimiento de la normativa actual. Nuestra 
solución está diseñada para empresas de cualquier tamaño, ofreciendo un 
sistema fácil de usar, seguro y totalmente adaptado a tus necesidades.
Nos encargamos de todo: configuración, puesta en marcha y soporte 
continuo, para que no tengas que preocuparte de nada. Además, sin per-
manencia ni cuota de alta, con precios que comienzan desde solo 19,90€ 
al mes para empresas de hasta 4 empleados o gratis si te tramitamos tu 
Kit Digital.
Cumple con los nuevos requisitos legales y olvídate de sanciones. Nuestra 
tecnología permite gestionar fichajes, bajas y vacaciones de forma flexible, 
segura y accesible desde cualquier lugar.
Confía en una solución 100% alicantina, diseñada para ayudarte a centrar-
te en lo que realmente importa: tu negocio.
Visítanos en controlatushoras.com y empieza hoy mismo. ¡y ahora con un 
20% de descuento!

  Controlatushoras.com: Tu registro de Jornada Laboral con Sello Alicantino

Som El Campello Nuestro Periódico
ABRIL 2025 I 13

Comienza la Campaña de la Renta con 
Molina Blasco Asesores
uEn Molina Blasco Asesores llevan años ayudan-
do a particulares, autónomos y empresas a poner 
en orden sus finanzas. Con un equipo experto en 
asesoría fiscal, laboral y contable, te ofrecen un 
servicio cercano, claro y totalmente personalizado.
¿No sabes por dónde empezar con tu declaración 
de la renta? No te preocupes. Ellos te ayudarán a 
cumplir con tus obligaciones tributarias sin estrés, 
maximizando tus beneficios dentro del marco legal. 
Además, te acompañarán durante todo el año en 
la gestión diaria de tu empresa, optimizando tus 
recursos y asegurando el cumplimiento normativo 
en todos los niveles.
Calle José Gutiérrez Petén, 35 2ºB, 03004 Alicante
965 13 12 47 · info@mbasesores.es

Despachos de Abogados y Gestores
Administrativos Daniel Castillo Ruiz

uDescubre el Despacho de Abogados y Gestores Administrativos, fundado por Daniel 
Castillo Ruiz, en San Vicente del Raspeig con delegaciones en Alicante, San Juan y 
Granada. Con una reputación impecable, destacan por su dedicación a las áreas de 
Derecho Civil, Derecho de Familia, Laboral, Penal, Bancario, Extranjería y Gestión Admi-
nistrativa en transferencias de vehículos. Su equipo altamente experimentado garantiza 
resultados exitosos y una atención cercana al cliente, caracterizada por la profesionalidad 
y el compromiso. Valorados como el mejor despacho de la región, están comprometidos 
en proteger los derechos de sus clientes con soluciones integrales y efectivas. Confía en 
ellos para salvaguardar tus intereses legales con la excelencia que mereces.
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La Regata Trofeo Illeta 2025 se prepara para navegar en las aguas de El Campello
Som El Campello
u El Club Náutico Campello (CNC) 
acogerá una nueva edición de la 
esperada Regata Trofeo Illeta 2025, 
un evento emblemático para los 
amantes de la vela crucero, que se 
celebra en las aguas cristalinas de 
El Campello. La regata, ya consoli-
dada como una de las más impor-
tantes del calendario, destaca por 
su ambiente amistoso y su atractivo 
para tanto aficionados como profe-
sionales del deporte náutico.
El Trofeo Illeta es mucho más que 
una competición, es una verdadera 
fiesta para la vela, con la participa-
ción de regatistas de diversos clu-
bes. Este evento ofrece tres prue-
bas a lo largo del año, todas ellas 

celebradas en las impresionantes 
aguas que rodean la costa de El 
Campello, un entorno ideal para la 
práctica de la vela.

El recorrido de las pruebas
El recorrido de cada prueba cons-
tará de un triángulo de 8 a 9 millas, 
comenzando desde el Club Náutico 
Campello y dirigiéndose hacia el 
cabo de las huertas, un punto cono-
cido por su belleza natural y su reto 
para los participantes. Las pruebas 
tendrán lugar el 26 de abril la prime-
ra prueba, la segunda el 11 de mayo 
y la tercera el 14 de junio.

Un evento con sabor local
Más allá de la competencia, el Tro-

feo Illeta también invita a los par-
ticipantes y asistentes a disfrutar 
de la belleza de El Campello, una 
localidad que combina su rica tra-
dición marinera con un paisaje es-
pectacular. Es el escenario perfec-
to para disfrutar de la navegación, 
relajarse en la costa y compartir 
momentos con otros entusiastas 
de la vela.

Inscripciones abiertas
La próxima edición promete ser otro 
éxito rotundo, y todos aquellos que 
deseen participar pueden hacerlo a 
través de la plataforma de inscripcio-
nes del evento. ¡No te quedes fuera 
y prepárate para vivir la emoción de 
la vela en El Campello!

Las pruebas atléticas “5k” y “10k” de 
El Campello alcanzan los 1.500 inscritos

Som El Campello
u En su XIX edición, una de las 
pruebas deportivas más exitosas 
de cuantas acoge El Campello a 
lo largo del año, superará en esta 
ocasión todas las previsiones de 

participación. Hasta el momento, 
suman ya 1.500 los atletas inscri-
tos en las carreras atléticas “5k” y 
“10k” que se celebrarán el día, 18, 
Viernes Santo, por un recorrido 
urbano del que destaca su paso 

por el paseo marítimo de Carrer la 
Mar, lo que las hace especialmente 
atractivas.
En la presentación del evento, 
hoy en el Ayuntamiento, el alcalde 
Juanjo Berenguer ha señalado que 
se trata de una prueba “que ya se 
ha convertido en una tradición de 
nuestra Semana Santa, cuyo éxito 
radica en que el municipio,  ade-
más de las mejores playas y una 
excelente gastronomía, plantea a 
los visitantes oferta deportiva du-
rante sus vacaciones”.
“Es una carrera muy popular y fa-
miliar”, ha añadido el primer edil, 
“con el indiscutible atractivo que 
supone recorrer el paseo marítimo 
mientras haces deporte”.
Por su parte, el concejal de Depor-
tes, Marcos Martínez, ha enfatiza-
do que estas carreras constituyen 
“un clásico en la Semana Santa 
campellera, que ofrece lo mejor 
que tenemos: deporte al aire libre 
y junto al mar”.
El Grupo Brotons, que organiza 
la prueba desde sus inicios, ha 
aportado como dato destacable 

que de los 1.500 inscritos hasta el 
momento, el 40% son mujeres, “un 
porcentaje nunca alcanzado que 
nos alegra especialmente”, ha re-
señado Zaida Brotons. Un total de 
250 de los participantes son infan-
tiles, y destacan las inscripciones 
formalizadas por un centenar de 
clubes de 20 provincias españolas. 

“Llenamos hoteles y otras instala-
ciones de hospedaje, porque los 
participantes aprovechan que se 
trata de una semana festiva para 
pasar unos días en El Campello”.
Las inscripciones se mantendrán 
abiertas hasta media hora antes 
del inicio de las pruebas, que arran-
carán a la 9:00 horas.

Cartel del Trofeo

El alcalde, Juanjo Berenguer, el concejal de Deportes, Marcos 
Martínez y Zaida Brotons en la presentación de la prueba
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Peugeot Amplía la Tranquilidad de sus 
Conductores con la Garantía Allure Care

uPeugeot, la marca france-
sa conocida por su fiabilidad y 
calidad, ha lanzado la garantía 
Allure Care, un programa inno-
vador que ofrece a los conduc-
tores hasta 8 años de cobertura, 
siempre y cuando realicen el 
mantenimiento de su vehículo 
en la Red Oficial Peugeot. Este 
plan, diseñado para ofrecer tran-
quilidad a largo plazo, ha sido 
implementado en una variedad 
de modelos, desde los eléctri-
cos hasta los híbridos y térmi-
cos, brindando así una opción 
atractiva para una amplia gama 
de conductores.

¿Qué Ofrece la Garantía Allure 
Care?
La Garantía Peugeot Allure Care 
incluye tres años de cobertura es-
tándar, correspondientes a la ga-
rantía del fabricante, además de 
hasta cinco años adicionales de 
protección, que solo se activan si 
el propietario realiza las revisiones 
periódicas recomendadas por 
Peugeot en sus talleres oficiales. 
La cobertura se extiende hasta 
un máximo de 8 años o 160.000 
km, lo que suceda primero, lo que 
representa un valor significativo 
para los conductores que bus-
can una protección a largo plazo. 

Una de las ventajas más desta-
cadas de esta garantía es que 
no afecta a la garantía legal de 
conformidad ni a la del fabricante 
del coche, lo que garantiza que 
el conductor no pierda ninguna 
de las coberturas originales ofre-
cidas al momento de la compra. 
Además, Allure Care es comple-
tamente transferible a un nuevo 
propietario, lo que puede aumen-
tar el valor de reventa del vehí-
culo, especialmente si el coche 
todavía se encuentra dentro del 
período de cobertura.

Ampliación de la Cobertura 
para Todos los Modelos
La Garantía Allure Care está dis-
ponible para la última generación 
de vehículos eléctricos de Peu-

geot, como el E-208, E-2008, 
E-308 y otros modelos comple-
tamente eléctricos. Además, se 
extiende a la gama híbrida y tér-
mica, con modelos como el 208, 
2008, 308, 5008, 508, entre otros, 
para pedidos realizados entre el 1 
de septiembre de 2024 y el 30 de 
septiembre de 2025. Este amplio 
espectro de vehículos cubiertos 
permite que más clientes puedan 
beneficiarse de esta protección 
extendida.

Flexibilidad con los Contratos 
de Mantenimiento FlexCare
Para aquellos conductores que 

buscan aún más comodidad y 
cobertura, Peugeot ofrece la 
opción de complementar la Ga-
rantía Allure Care con los contra-
tos de mantenimiento FlexCare. 
Estos contratos cubren todos los 
gastos relacionados con el man-
tenimiento del vehículo, inclui-
das las revisiones y la asistencia 
en carretera durante el período 
elegido. 
De esta manera, los conduc-
tores pueden evitar sorpresas 
financieras y disfrutar de la tran-
quilidad de saber que su vehí-
culo está siempre en perfectas 
condiciones.

Hasta 8 años de cobertura para modelos 
eléctricos, híbridos y térmicos de Peugeot.

Cómo planificar un viaje en coche 
eléctrico sin imprevistos

Consejos clave para encontrar puntos de recarga y optimizar los costos

uViajar en coche eléctrico requiere una planificación previa, ya 
que la disponibilidad de cargadores y sus tarifas pueden afectar 
el trayecto. Con las aplicaciones adecuadas y una estrategia 
bien definida, es posible disfrutar del viaje sin preocupaciones.

Aplicaciones esenciales para la recarga
A diferencia de los coches de gasolina, donde todas las estacio-
nes están centralizadas, los cargadores eléctricos pertenecen a 
diferentes empresas. Para localizarlos, la mejor opción es Elec-
tromaps, disponible para Android e iOS, que muestra la mayo-
ría de los puntos de carga en España. También es útil instalar 
las aplicaciones de Iberdrola, Endesa y Tesla, ya que muchas 
estaciones requieren su propia app para funcionar.
Además de Electromaps, existen otras aplicaciones útiles 
como PlugShare y Chargemap, que ofrecen información deta-
llada sobre estaciones de carga en España y Europa.

¿Cuánto tarda en cargarse un coche eléctrico?
El tiempo de recarga varía según la potencia del punto de car-
ga:
•Carga lenta (hasta 22 kW): Ideal para recargas nocturnas o 
prolongadas, con precios entre 0,20 € y 0,30 €/kWh.
•Carga rápida (22 kW - 50 kW): Adecuada para viajes largos, 
con tiempos de carga de entre 30 minutos y 1 hora, y costos 
entre 0,30 € y 0,60 €/kWh.
•Carga ultrarrápida (más de 100 kW): La opción más veloz, con 
cargas en menos de 20 minutos, pero con precios que pueden 
alcanzar 0,79 €/kWh.
Los Supercargadores de Tesla son de los más rápidos y eficien-
tes, permitiendo obtener hasta un 80% de carga en 15 minutos.

Costos de recarga: ¿Dónde es más barato?
Los precios pueden oscilar entre 0,25 y 0,35 €/kWh, pero es 
importante comparar opciones:
•Mercadona: Algunos supermercados ofrecen puntos de carga 
gratuitos o gestionados por Iberdrola con tarifas reducidas (0,25 
€/kWh).
•Repsol: Ofrece recargas normales a 0,29 €/kWh y ultrarrápi-
das a 0,45 €/kWh.
•Iberdrola y Endesa: Suelen tener tarifas más altas, pero en al-
gunas ciudades gestionan puntos de carga gratuitos. Endesa 
ofrece descuentos del 20% con una suscripción de 3 €/mes, 
reduciendo el precio a 0,30 €/kWh.
•Cargadores públicos gratuitos: Se pueden encontrar en algu-
nas localidades, como Sant Joan, Mutxamel y San Vicente del 
Raspeig, aunque suelen ser más lentos (carga completa en 2-3 
horas).
Pagar más de 0,35 €/kWh puede hacer que el coste del viaje 
sea superior al de un coche de gasolina, por lo que conviene 
planificar dónde recargar.

Consejos finales para viajar sin sorpresas
•Verifica si el hotel tiene cargadores y si su uso es gratuito o 
de pago.
•Planifica paradas estratégicas en función de la autonomía del 
coche y la disponibilidad de cargadores rápidos en ruta.
•Revisa el estado del vehículo antes del viaje para evitar pro-
blemas técnicos.
Siguiendo estos consejos y utilizando las aplicaciones adecua-
das, viajar en coche eléctrico puede ser una experiencia efi-
ciente, económica y sostenible.
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¿Sabías que hace 2 años la UE prohibió
vender coches nuevos de gasolina y
diésel a partir de 2035?

u¿A qué se debe esta nueva ley?
El transporte representa casi un 25% de las emisiones de 
dióxido de carbono (CO2) en la UE, y los coches particulares 
son una parte importante del problema. Cuando los vehículos 
queman combustible, liberan este gas, siendo de efecto inver-
nadero, lo que significa que atrapa el calor en la atmósfera y 
contribuye al calentamiento global. Para reducir este impacto, la 
Unión Europea aprobó en 2023 la prohibición de vender coches 
nuevos con motor de combustión a partir de 2035. Esta medida 
busca impulsar la movilidad eléctrica y otras tecnologías limpias 
para cumplir los objetivos climáticos del Acuerdo de París.

¿La regulación de esta norma solo afectará a los coches?
No. Si bien es cierto que todos los vehículos que usan gasolina 
o diésel son perjudiciales para el medio ambiente, algunos son 
más dañinos debido a su tamaño, consumo de combustible y/o 
uso intensivo. Por eso la normativa de la UE también incluye a 
las furgonetas ligeras, ya que emiten más CO2 por kilómetro 
recorrido que los turismos y se usan principalmente para trans-
porte y reparto en ciudades, contribuyendo a la contaminación 
urbana.

¿Qué pasará con los vehículos anteriores a esta norma-
tiva?
La regulación de esta ley a partir de 2035 solo afectará a la 
venta de vehículos nuevos que funcionen con gasolina o diésel. 
Los ya matriculados podrán seguir circulando con normalidad y 
la compraventa de segunda mano también podrá efectuarse 
sin problemas.

¿Cuál es el futuro de los coches?
La principal alternativa serán los vehículos eléctricos (EVs), que 
funcionan con baterías y no contaminan. Además, cada vez 
habrá más puntos de recarga pública y privada, y las baterías 
serán más baratas, duraderas y de carga rápida. Otra opción 
serán los combustibles sintéticos, que podrían permitir que 
algunos transportes de combustión prolonguen su existencia, 
pero aún no es una alternativa viable porque son caros y di-
fíciles de producir. También se investiga el hidrógeno, aunque 
todavía no está listo para usarse de forma masiva.
Aún quedan años por delante, pero todo apunta a que el futuro 
de la movilidad será eléctrico.
¡Estaremos atentos a los próximos cambios!
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Škoda Elroq 2025: El nuevo SUV eléctrico llega a 
Alicante y ya se puede probar en Remeicar Škoda

uEste modelo, que ya está disponible en 
España, puede ser descubierto y proba-
do en el concesionario oficial Remeicar 
Škoda Alicante, ubicado en la Avenida de 
Orihuela, 101, 03007 Alicante. Los intere-
sados tienen ahora la oportunidad de ex-
perimentar de primera mano las virtudes 
de este vehículo que combina sostenibili-
dad, practicidad y un precio atractivo.
El Škoda Elroq se presenta como el pri-
mer modelo de la marca en adoptar el 
nuevo lenguaje de diseño “Modern Solid”, 
una filosofía que destaca por su robustez, 
funcionalidad y líneas limpias. Con un 
frontal “Tech-Deck Face” en negro brillan-
te que sustituye a la clásica parrilla y faros 
Matrix LED de última generación, este 
SUV eléctrico no pasa desapercibido. Su 
diseño exterior se completa con un techo 
ligeramente inclinado y ruedas aerodiná-
micas que le otorgan un coeficiente de 
resistencia de solo 0,26, optimizando su 
eficiencia energética. En el interior, el El-
roq ofrece un habitáculo espacioso y sos-
tenible, con materiales reciclados como el 
Recytitan, una pantalla central de 13 pul-
gadas y un cuadro de instrumentos digi-
tal de 5 pulgadas, además de soluciones 
prácticas marca de la casa bajo el lema 
“Simply Clever”.

Con unas dimensiones de 4,49 metros de 
largo, 1,88 metros de ancho y 1,65 metros 
de alto, el Elroq se posiciona como una 
alternativa eléctrica al Škoda Karoq, ofre-
ciendo un maletero de 470 litros, amplia-
ble hasta 1.580 litros al abatir los asientos 
traseros. Su versatilidad lo hace ideal tanto 
para el uso urbano como para escapadas 
más largas, respaldado por una gama de 
baterías que van desde los 55 kWh hasta 
los 82 kWh. La versión tope de gama, el 
Elroq 85, alcanza una autonomía de hasta 
579 km (ciclo WLTP), mientras que la car-
ga rápida permite pasar del 10% al 80% 
en menos de 28 minutos en estaciones de 
corriente continua de hasta 175 kW.
La oferta mecánica del Elroq incluye cuatro 
variantes: el Elroq 50 con 170 CV y 374 
km de autonomía, el Elroq 60 con 204 
CV y 427 km, el Elroq 85 con 286 CV y 
la mencionada autonomía máxima, y el El-
roq 85x, que añade tracción total y 300 CV, 
aunque esta última llegará en la segunda 
mitad de 2025. Todos los modelos cuen-
tan con avanzados sistemas de asistencia, 
como el Travel Assist y el Aparcamiento In-
teligente, que incluye funciones remotas a 
través de la app MyŠkoda.
En Remeicar Škoda Alicante, los visitantes 
pueden no solo admirar este nuevo mode-

lo, sino también probarlo en carretera para 
sentir su conducción silenciosa y dinámi-
ca. El concesionario, situado en la Avenida 
de Orihuela, 101, es fácilmente accesible 
y cuenta con un equipo especializado que 
guiará a los clientes en todo el proceso, 
desde la configuración del vehículo hasta 
las opciones de financiación. Además, Re-
meicar ofrece servicios de postventa y una 
selección de vehículos de ocasión, conso-
lidándose como un referente de la marca 
en la provincia.
El precio del Škoda Elroq parte de 34.490 
euros en España, aunque con promocio-
nes y ayudas como el Plan MOVES III 
puede reducirse significativamente, ha-

ciendo de este SUV una opción asequible 
frente a competidores como el BYD Atto 3 
o el Peugeot e-3008. Su llegada a Alican-
te marca un paso más en la estrategia de 
electrificación de Škoda, que planea lanzar 
seis modelos eléctricos para 2026. Los in-
teresados pueden acercarse a Remeicar 
Škoda Alicante, contactar al 966 448 101 
o visitar www.remeicar.es para reservar su 
prueba y descubrir por qué el Elroq está 
llamado a ser un éxito en el mercado eléc-
trico.
Con el Škoda Elroq, la movilidad sosteni-
ble está más cerca que nunca, y Alicante 
tiene el privilegio de experimentarlo en pri-
micia gracias a Remeicar.

La marca checa Škoda continúa su ambiciosa 
apuesta por la movilidad eléctrica con el lanza-
miento del nuevo Škoda Elroq, un SUV compacto 
100% eléctrico que promete revolucionar el seg-
mento gracias a su diseño innovador, tecnología 
avanzada y una autonomía competitiva.

Descubre el Škoda Elroq acercándote a Remeicar Škoda Alicante, contactando al 966 448 101 o visitando www.remeicar.es para reservar su prueba

La marca checa Škoda continúa apostando por la movilidad eléctrica
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5 consejos originales para reducir 
el consumo de combustible

uSi quieres ahorrar combustible sin recurrir a los típicos 
consejos de siempre, aquí tienes algunas estrategias me-
nos conocidas pero muy efectivas:

1. Repostar con estrategia
El momento en que llenas el depósito también influye en 
el consumo. Hazlo por la mañana o por la noche, cuando 
la temperatura es más baja, para reducir la evaporación 
del combustible.
Además, intenta repostar antes de estar en el límite, ya 
que conducir con el tanque casi vacío hace que la bom-
ba de carburante trabaje más y se caliente, lo que puede 
afectar a su eficiencia y, en algunos casos, potenciar el 
gasto.

2. Mantén el filtro de aire limpio
Esto es clave para reducir el consumo de combustible y 
mejorar el rendimiento del motor. Si está obstruido, entra 
menos oxígeno al sistema, lo que obliga al coche a que-
mar más carburante. Además, un filtro sucio puede acele-
rar el desgaste del motor al permitir el paso de partículas 
dañinas. Se recomienda revisarlo cada 15,000-30,000 
km, o con mayor frecuencia en zonas polvorientas.

3. Dirige la calefacción hacia el suelo
Esto ayuda a distribuir mejor la temperatura en el coche, 
ya que el calor sube de forma natural. Así, el vehículo se 
calienta de manera más uniforme sin necesidad de au-
mentar la calefacción, lo que también reduce el gasto de 
combustible.

4. Revisa la alineación de las ruedas
Si las ruedas están desalineadas, generan mayor resis-
tencia al avance y pueden aumentar el consumo hasta 
un 10%. Un alineado correcto no solo ahorra combus-
tible, sino que también prolonga la vida útil de los neu-
máticos.

5. Asegúrate de que la presión de los neumáticos sea 
la correcta
Esto influye directamente en el gasto de carburante. Si las 
ruedas no tienen suficiente aire, aumenta la resistencia a 
la rodadura y el motor necesita más esfuerzo para mover 
el coche, lo que incrementa el gasto de combustible. De 
hecho, circular con una presión inadecuada puede poten-
ciar el consumo hasta un 15% y desgastar los neumáticos 
de forma irregular.

Deportes
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Entrevista a Enrique Díaz, Coordinador del Fútbol Femenino del CD El Campello

“Vamos a trabajar para conseguir un mayor seguimiento y una mayor repercusión de 
la sección femenina velando por sus intereses y asegurando un trato igualitario”
Som El Campello
uCuéntanos quién eres, tu trayectoria y 
desde cuando llevas vinculado al fútbol fe-
menino. Mi nombre es Enrique Díaz, aunque 
todo el mundo me llama Quique.
Llevo entrenando desde hace 25 años, la ma-
yor parte de ellos aquí en el Cd El Campello 
en categorías infantil, cadete, juvenil y el filial 
senior, esta última temporada estoy dirigiendo 
el senior masculino de la SCD Obrera, club al 
que por cierto quiero agradecer el trato recibi-
do y las facilidades que me han dado en todo 
momento.
En cuanto al fútbol femenino va a ser mi pri-
mera experiencia, pero lo llevo siguiendo hace 
tiempo y es un proyecto que estaba deseando 
afrontar y que creo se adapta perfectamente a 
mi perfil tanto deportivo como personal.

¿Quién te acompaña en esta etapa de coor-
dinador? En esta etapa me va a acompañar 
mi cuerpo técnico de confianza para dirigir el 
primer equipo y vamos a contar con entre-
nadores y preparadores vinculados al fútbol 
femenino para el trabajo con la base y por su-
puesto aportar en el equipo senior.
Pero creo que lo más importante es la ruptura 
con el modelo organizativo anterior ya que nos 
vamos a apoyar a partir de ahora en una comi-
sión exclusiva de la sección femenina formada 
por técnicos, personal y dirigentes del club que 
llevan trabajando en el femenino hace años y 
padres de la base para tener una gestión pro-
pia e independiente.

¿Cuáles son los principales objetivos que 
te marcas para el desarrollo del fútbol fe-
menino en el club? A corto plazo los objetivos 
son aumentar el número de equipos, hasta 
ahora tenemos 3, para la próxima temporada 
ya debemos tener al menos 4, aunque a me-
dio plazo queremos tener 6, uno por categoría 
(base, infantil, cadete, juvenil, senior filial y se-
nior primer equipo).
Otro de los objetivos debe ser, aunque los re-
sultados nunca son lo mas importante, mejorar 
el rendimiento deportivo sobre todo del primer 
equipo para que sirva de buque insignia y 
arrastre desarrollo del proyecto.
Aunque el principal objetivo que queremos 
conseguir es que El Cd El Campello sea una 
opción para cualquier niña, chica o mujer que 

quiera practicar el fútbol en los alrededores, 
queremos volver a ser referentes del fútbol fe-
menino en la comarca.

En los últimos años, el fútbol femenino 
ha crecido mucho. ¿Cómo valoras la evo-
lución en El Campello? El club fue uno de 
los pioneros del fútbol femenino en nuestro 
entorno, obteniendo buenos resultados hace 
unos años, posteriormente tuvimos altibajos 
hasta que hace dos temporadas volvimos a 
ascender a primera regional y esto provocó 
que fuera más difícil conseguir confeccionar 
plantillas potentes para competir en la cate-
goría, además dificultado por el gran trabajo 
que están realizando otros clubs de nuestros 
alrededores.

¿Qué se puede mejorar? Todo en esta vida 
es mejorable y por supuesto para eso esta-
mos aquí, para aportar todo lo que podamos, 
queremos mejorar la imagen que hay de la 
sección femenina del club, pensamos que la 
percepción que hay es que el Cd El Campello 
está considerado como un club muy potente 

en el fútbol masculino de la comarca y quere-
mos que el fútbol femenino del club alcance, 
al menos, el mismo reconocimiento y prestigio.

¿De que manera se está trabajando y se va 
a trabajar para reducir aún más la brecha 
entre el masculino y el femenino? En el 
club ya hay personas, como por ejemplo Javi 
Ferrer, que llevan años trabajando para que 
esta brecha no exista o sea lo más pequeña 
posible.
Por lo que he percibido hasta ahora esa bre-
cha no existe a nivel de trato por parte del club 
y nuestro trabajo es que así siga siendo, los 
medios, trato y consideración van a ser exacta-
mente los mismos para el fútbol femenino que 
para el masculino.
Vamos a trabajar para conseguir un mayor 
seguimiento y una mayor repercusión de la 
sección femenina velando por sus intereses y 
asegurando un trato igualitario, el éxito y los re-
sultados deportivos ya dependerán de nuestro 
trabajo.

¿De cuantas jugadoras disponéis ahora 

mismo? ¿En que categorías están? Actual-
mente tenemos unas 50 jugadoras vinculas al 
club y disponemos de tres equipos federados: 
Base, infantil y senior.
Para la próxima temporada nuestro objetivo 
es tener al menos 4 equipos en competición y 
unas 70 jugadoras en el club.

¿Cómo queréis trabajar la formación y el 
desarrollo de las jugadoras más jóvenes? 
Queremos trabajar mucho y bien el fútbol base 
femenino del club, esto es un proyecto a largo 
plazo y sostenible en el tiempo y para ello es 
fundamental realizar una buena formación.
Vamos a contar con entrenadores que nos 
aseguren la enseñanza de los aspectos técni-
cos fundamentales, aseguraremos que el des-
empeño físico sea el adecuado a la edad y de-
sarrollo fisiológico de cada jugadora, haciendo 
especial hincapié en el trabajo anti lesivo para 
reducir al mínimo el riesgo de lesiones.
Y por último y más importante queremos cui-
dar mucho la salud mental y anímica de nues-
tras jugadoras, trabajaremos para que sean 
felices entrenando y jugando en el club y prio-
rizaremos la transmisión de valores como la 
deportividad, igualdad e inclusividad en todos 
los aspectos, eso es lo más importante.

No sé si habéis empezado la captación de 
jugadoras, ¿Qué método queréis imple-
mentar en el club sobre esto? Hemos ha-
blado con jugadoras de nivel para potenciar 
al primer equipo que iremos cerrando y con-
cretando a final de temporada, por otra parte, 
también hemos contactado con jugadoras de 
todas las edades de nuestro alrededor o que 
anteriormente estuvieran con nosotras para 
aumentar las jugadoras del club en todas sus 
categorías.
Por otra parte, vamos a realizar próximamente 
dos campus, el primero de ellos en semana 
santa, en el que las chicas que acudan verán 
nuestras instalaciones y forma de trabajar.
Y por último, en verano, después de terminar 
la temporada, vamos a ir haciendo jornadas de 
entrenamiento y captación, que iremos anun-
ciando, para todas las edades en las que po-
dremos transmitir nuestro proyecto a las juga-
doras que acudan, a partir de ahí esperamos 
que el boca a boca, la satisfacción de nuestras 
jugadoras y nuestro trabajo hagan el resto.

lEnrique Díaz es el nuevo Coordinador del Fútbol Feme-
nino del CD El Campello para la temporada 2025-2026, 
hablamos con el para conocerlo mejor y saber un poco más 
del fútbol femenino campellero.

El presidente del CD El Campello junto al staff del femenino
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